

■ **SAN CRISTOBAL
GANO EL PRIMER
PREMIO EN INFANTES**

La Hermandad de San Cristóbal de Villanueva de los Infantes quiso celebrar la tradicional procesión en honor a su patrón con buen humor. Para ello organizó un desfile de coches y carrozas para premiar a las mejores creaciones que tuvo una alta participación. Curiosamente el primer premio, dotado con 20.000 pesetas, lo obtuvo la carroza de la Hermandad de San Cristóbal, decisión que no fue muy bien acogida. El segundo premio, dotado con 15.000 pesetas, aparece en esta fotografía.

SIETE DIAS VALDEPEÑAS



ANTONIO LOPEZ

■ **NOVILLADA PICADA Y
CORRIDA DE TOROS
EN VALDEPEÑAS**

Los novilleros Víctor Puerto, Alberto Elvira y el valdepeñero Jorge Medina componen el cartel de la novillada picada que se celebrará el 6 de Agosto en la Feria de Valdepeñas. La corrida de toros se celebrará el 4 de Septiembre en las Fiestas del Vino, y en ella se intentará que participen Julio Aparicio, Víctor Méndez, Domingo Valderrama, Javier Vázquez o Manuel Díaz.

■ **UNA CALDERETA
VALDEPEÑERA PARA
EL GUINNESS**

La Concejalía de Festejos ya tiene prácticamente perfilado el programa de festejos de las próximas Fiestas del Vino. Después de la limoná y de la paella gigante, para este año se ha pensado realizar una gran caldereta cuyo objetivo también es entrar a formar parte del Libro de los Records, según ha manifestado a esta revista la concejala de festejos, **Francisca López**, aunque aún no se conoce con exactitud los kilos de ingredientes que se emplearán. Además de la ración de caldereta que recibirán los valdepeñeros que esa noche acudan a la Plaza, la peña que la cocine también repartirá huevos cocidos.

■ **¿QUE APOSTAMOS?
EN LA AVENIDA DE
LAS TINAJAS**

El concurso de TVE 1 ¿Qué apostamos? eligió la Avenida del Vino de Valdepeñas para realizar la prueba de exteriores de su programa del pasado 9 de Julio. Unas mil personas siguieron en vivo la prueba que realizó un camionero madrileño y que logró, a bordo de su trailer, introducir con el parachoques en las copas situadas bajo las bandejas los huevos situados sobre cajas de cerillas. La realización de la prueba costó 3 millones de pts.



ANTONIO LOPEZ

■ **LUISA SIMARRO
PRESENTO SU LIBRO
EN INFANTES**

La poetisa **María Luisa Simarro** quiso dar a conocer su última obra en su localidad natal, Villanueva de los Infantes. El pasado 9 de Julio tuvo lugar la presentación de su libro de poesía titulado "Poemas" en la sala de cultura de la "Antigua Alhondiga". Acompañando a María Luisa Simarro estuvo un numeroso público y también la concejala de cultura del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, **Ascensión Martínez**, que aparece junto a ella en la fotografía



ANTONIO LOPEZ

■ **VUELVE A
CONVOCARSE EL
PREMIO JUAN ALCAIDE**

La Asociación de Amigos de Juan Alcaide ha decidido hacerse cargo del "Premio Internacional de Poesía Juan Alcaide" una vez que el Ayuntamiento de Valdepeñas decidiera no seguir convocándolo. Esta asociación, que aún está en período de constitución, está formada por antiguos discípulos del poeta valdepeñero y a ella podrán acceder todos aquellos que lo deseen. La XIII edición de este premio se convocará este mes de Julio, con las mismas bases que lo han regido, y dotado con 400.000 pesetas.